

泊洋だより 9月

椿泊小学校

長かった夏休みも終わり、前期学校生活の再開です。静かだった校舎に子どもたちの元気な声が響きわたっています。今年の夏休みも猛暑が続きましたが、それぞれのご家庭で工夫をして夏休みにしか出来ない貴重な経験ができたことと思います。9月から12月までの4ヶ月間は、様々な行事があります。また、しっかりと学習に打ち込める時期でもあります。それぞれの子の持てる力が発揮できるよう職員一同がんばっていきます。保護者や地域の皆様のご協力・ご指導をよろしくお願い申し上げます。

YMCA体験学習

7月4日に椿小学校とYMCA阿南国際海洋センターへ1日体験学習に行きました。「椿小のみんなと絆を深める」「地域の自然を満喫する」「自ら考え、判断し、行動することを通してたくましくなる」をめあてに、子どもたちは充実した1日を過ごしました。



森氏の墓掃除 婦人会の皆様と毎年恒例の森氏の墓掃除をしました。暑さ対策をしながら、井戸からくんだ水で、一人一人が歴代当主の森甚五兵衛氏のお墓を磨いていきました。長年続けられてきたこの活動に、椿泊小学校の一員として参加するのはこれで最後となりました。心を込めて磨きました。



着衣泳 墓掃除の後、婦人会の方から頂いたジュースを飲んで、着衣泳をしました。いざというとき、自他の命を守る行動ができるようしっかり学びました。これで、お世話になった椿泊小学校のプールともお別れです。最後にみんなでお礼の言葉を伝えました。



手話講習会 7月9日、心のバリアフリーについて人権学習を進めるなか、「つなぐ手たけのこ」の方をお呼びして手話についての講演をしていただきました。いろいろな言葉の手話の仕方を教えていただきながら、伝えるために大切なのは顔の表情であることや、ろう者の立場に立ったコミュニケーションの取り方等について学びました。また、手話は世界共通であることに尊さも感じていました。そして、「手をつなごう」の歌詞についての手話も教えていただき、歌いながら手話をするということにも挑戦しました。

泊っ子は、手話ができるようになりたい。手話で伝えたい。と、素敵な表情で取り組みました。「つなぐ手たけのこ」のみなさんは、会が終わっても子どもたちの質問に丁寧に教えてくださいました。貴重な経験になりました。ありがとうございました。



9月行事予定

1日(月)夏休み明け集会, SUP教室 4時間授業 13:40下校 2日~5日5校時終了
 5日(金)夏休み作品展, PTA保護者会18:00~ 7日(日)椿地区人権教育研究大会 短縮3時間授業
 11:00下校 12:45椿公民館集合 15:10解散 8日(月)振替休業日 9日(火)小合同運動会練習
 11日(木)地震津波避難訓練・講習(阿南市警察署員来校) 16日(火)稲刈り6年
 18日(木)県市学校訪問11:00~13:00 19日(金)小合同運動会練習 22日(月)小合同運動会練習
 25日(木)運動会予行 27日(土)午前中授業日(給食なし) 12:00下校 運動会前日準備14:00~
 28日(日)合同運動会 29日(月)振替休業日(運動会予備日) 30日(火)振替休業日

